

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION  
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG  
INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION  
NOTA D'INFORMAZIONE  
TER DOCUMENTIE**

Brussels, June 1980

RATIFICATION BY THE COMMUNITY OF ILO CONVENTIONS

The Commission has approved a Communication to the Council in which it proposes that the European Community as such should become a member of the International Labour Organization (ILO) and that the Member States should transfer the power to ratify and implement ILO Conventions to the European Community.<sup>1</sup> This arrangement should be applied in the first instance to the ratification of Convention No 153 concerning hours of work and rest periods in road transport, which was adopted by the ILO Conference in June 1979.

The Commission proposal solves the problem raised by the fact that ILO rules and procedures are not always adapted to Community law. That is the case with the above-mentioned Convention, which relates to matters governed by Community "common rules". Consequently, since the Convention in question falls within the Community's jurisdiction, the Member States are no longer in a position to ratify it. However, according to the Constitution of the ILO, membership of which is restricted to States, the international conventions adopted by the ILO are explicitly open to ratification only by the States belonging to the organization.

In order to overcome this difficulty, the Commission proposes to the Council that the Member States, after receiving conventions such as Convention No 153, should send to the Director-General of the International Labour Office an identical letter informing him that the power to ratify and implement such conventions has been transferred by the Member States to the EEC.

---

<sup>1</sup> COM(80)315

TALSMANDENS GRUPPE  
SPRECHERGRUPPE  
SPOKESMAN'S GROUP  
GROUPE DU PORTE-PAROLE  
GRUPPO DEL PORTAVOCE  
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

**INFORMATION**  
**INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG**  
**INFORMATION MEMO**

**NOTE D'INFORMATION**  
**NOTA D'INFORMAZIONE**  
**TER DOCUMENTIE**

Bruxelles, juin 1980.

RATIFICATION PAR LA COMMUNAUTE DES CONVENTIONS O.I.T.

La Commission vient d'approuver une communication au Conseil par laquelle elle propose que la Communauté européenne en tant que telle adhère à l'Organisation Internationale du Travail (O.I.T.) et que les Etats membres transfèrent à la C.E. la compétence pour la ratification et l'exécution des conventions de l'O.I.T. (1). Cet arrangement devrait en premier lieu s'appliquer à la ratification de la Convention n° 153 sur la durée du travail et sur les périodes de repos dans les transports routiers, convention qui a été adoptée par la Conférence de l'OIT en juin 1979.

Cette proposition de la Commission résoud le problème posé par le fait que les règles et procédures de l'OIT ne sont pas toujours adaptées au droit communautaire. Tel est le cas de la convention sur la durée du travail et des périodes de repos dans les transports routiers. Cette convention porte sur des matières qui font l'objet de "règles communes" adoptées par la Communauté. Dès lors, la convention en question relevant de la compétence de la Communauté, les Etats membres ne sont plus en mesure de la ratifier. Mais selon la constitution de l'OIT, dont les membres sont exclusivement des Etats, les conventions internationales adoptées par l'OIT ne sont explicitement ouvertes qu'à la ratification des Etats membres de l'organisation.

Pour surmonter ce problème, la Commission propose au Conseil que les Etats membres, après réception des conventions comme la convention n° 153, adressent tous au Directeur Général du B.I.T. une lettre identique lui précisant que la compétence pour la ratification et l'exécution a été transférée par les Etats membres à la C.E.

(1) COM (80)315